

A la generación 2019-2022

Amaya Beyonce Nieto Almaraz

TERCER GRADO GRUPO I

TURNO VESPERTINO

“¿Qué sería de la vida si no tuviéramos el valor de intentar algo nuevo?”

-Vincent Van Gogh-

Buen día, directivos, estimados docentes, padres de familia y compañeros de generación.

Es un verdadero honor para mí dirigir estas palabras; en un día tan importante y especial para nosotros y por supuesto para nuestras familias. Hoy, 8 de julio del 2022, hemos finalizado nuestra etapa de formación, la preparatoria, la cual marcó un gran momento en la breve historia de nuestras vidas.

En estos momentos nos invaden muchas emociones, algunas de alegría, o nostalgia, recordaremos momentos que vivimos juntos, inclusive esas charlas en el pasillo nos recordaran de todo lo que formamos parte.

¡Está bien tener miedo, pero tienes que salir, abrirte, amar, cometer errores, aprender, ser más fuerte y empezar de nuevo!

Fueron 3 años de dedicación, de autoconocimiento, de descubrir nuestra identidad, y nuestra vocación.

Salimos impregnados de los valores y de todos esos sabios consejos que los docentes nos brindaron.

Hemos sido una generación especial, ya que logramos superar diferentes formas de trabajo en la institución debido a la pandemia, hemos de egresar como una generación fuera de lo común que pasará a la historia y que tendrá grandes anécdotas que contar a las futuras generaciones, no solo por ese esfuerzo, sino también por nuestra resiliencia, por haber superado esos exámenes y clases en línea, cuando el internet fallaba, cuando nos

quedábamos sin batería o subíamos las tareas a las 11:59 de la noche para cumplir, este reto fue solo una parte de las cosas que pasamos juntos.

Por lo tanto, debemos de sentirnos orgullosos que a pesar de todos los obstáculos hemos concluido este ciclo escolar.

Juntos pudimos afrontar los problemas que se nos presentaron, entre buenos y malos momentos finalmente aquí estamos.

Estoy segura de que cada uno de nosotros desarrollamos talentos que nos hacen únicos y que además seremos la generación que dejara huella, al ser todos sumamente diferentes, tenemos metas únicas, metas que marcarán el camino a futuras generaciones.

Sin embargo, no debemos olvidar que tenemos una gran responsabilidad con el futuro, en un mundo totalmente diferente al que vivieron las generaciones anteriores, porque tenemos el compromiso de luchar constantemente por lo que creemos y por buscar siempre un bien común, debemos esforzarnos día a día para cumplir esos sueños, muchos de ustedes ya saben en qué Universidad fueron aceptados, algunos otros ya sabrán cuál es el camino que tomaran, considero que a partir de hoy debemos aplicar los aprendizajes adquiridos en estos 3 años.

Que continúen acompañándote las alegrías y esa curiosidad por conocer más. ¡RECUERDA...! ¡TU ERES EL ARQUITECTO DE TU VIDA!

Quiero agradecer a mi familia y a la de cada uno de ustedes, gracias por su apoyo incondicional y por no permitir que nos rindiéramos, nos alentaron a lograr esta hermosa realidad. A nuestros amigos gracias por compartir sus logros y por esas inolvidables anécdotas y sobre todo por los momentos tan

divertidos. A nuestros profesores, mil gracias por su tiempo de preparación, por toda esa paciencia que nos tuvieron y compartir sus experiencias con nosotros. A la orientadora gracias por confiar en nosotros, escucharnos y sobre todo aconsejarnos.

Generación 2019 - 2022, el día de hoy cerramos una etapa, pero también es cierto que iniciamos otra, a partir de este momento tomaremos diferentes caminos, orientados por nuestras propias convicciones y metas. Debemos seguir edificando, debemos seguir sembrando, porque no se puede pretender cosechar sin antes sembrar.

Quiero compartir con ustedes una última reflexión escrita por

- Walt Disney-

Aprendí que lo difícil no es llegar a la cima, sino jamás dejar de subir.

Les deseo mucho éxito y mucha suerte a partir de lo que hagan hoy y por el resto de sus vidas.

Un abrazo de todo corazón a todos ustedes, muchas gracias.